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臺中市大甲鐵砧山旅客服務中心及星光露營場周邊設施營運移轉案 

公聽會會議紀錄 

一、 事由：臺中市大甲鐵砧山旅客服務中心及星光露營場周邊設施營運

移轉案公聽會 

二、 會議時間：107 年 8 月 15 日（星期三）下午 3 時 

三、 會議地點：鐵砧山遊客服務中心 

四、 會議主持人：莊主任秘書右孟         記錄：王欣弘 

五、 出席單位及人員：詳簽到表 

六、 出席單位意見 

出席單位 出席代表 意見 

立法委員蔡其

昌國會辦公室 

陳主任 1. 鐵砧山曾為台灣八大風景，蔡

副院長也十分重視鐵砧山整

體規劃，希望大家一起努力支

持。 

2. 目前露營區範圍太小，建議可

再擴大，有人潮才能促進地方

繁榮。 

臺中市大甲區

自行車協會 

王理事長 （建議）露營方式：以大甲特色

來發展，大甲是全台唯一有石頭

城堡古蹟小鎮，「大甲城」在道光

年間建設，在日本年代（被）拆

掉。現僅存在大甲區公所，有一

座 1 米*1 米多模型，大甲自行車

協會計劃舉辦繪圖「大甲城」和

12 尺12 尺「大甲城」模型，這

也是大甲行銷特色，以上建議，

謝謝。 

臺中市大甲區

公所 

洪課長 1. 本案係將 OT 招商，請輔導團

隊作財務可行性評估，若損益

不平無廠商投標以後將如何
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經營？ 

2. 俟硬體建設完成後，如何吸引

遊客來此露營？如何結合周

邊景點、文化古蹟、自然景觀

等等，以串聯海線景點來增益

遊客來此意願。 

 

七、 專家意見 

專家姓名 意見 

曾沼良 本案要成功，要找到一個好的廠

商，規劃上可從兩個方向思考： 

1.遊客中心之服務功能，需充分

發揮，以吸引旅客興趣。 

2.未來營運廠商要有能力辦活

動，帶動旅客進來（本規劃案）。 

 

八、 出席民眾意見 

姓名 意見 

陳尚記（大甲鐵砧山旅客服務中

心目前經營廠商） 

提供以下幾點經驗予主辦單位參

考，納入未來招商之評估 

1. 大甲鐵砧山旅客服務中心及露

營區水源皆是地下水，有民眾

及露營遊客反應水質差，無法

飲用，建議如未來引進廠商，

應改善水質。 

2. 大甲鐵砧山旅客服務中心雖前

期已花費 1500 多萬經費整

建，但經營半年多，每逢下大

雨即漏水，且壁癌問題嚴重，

建議納入評估。 

3. 本案將風景區及露營區結合，
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但可能衍生來此露營之遊客認

為無區隔，影響露營意願。 

4. 依據經營經驗，當地只有假日

才有遊客，易有攤販聚集，造

成經營廠商收入不好，且人力

及財務負擔過大，營運又不如

預期，請主辦單位就人力、財

務規劃做審慎評估，且應有配

套措施，保障未來營運廠商 

 

九、 會議結論：請受委託單位將各與會單位人員的意見彙整，並納入可

行性評估報告之中修正。 

十、 散會：下午 5 時。 

 










